



『お外で食べると美味しいね』
さかえ保育園

恵まれた天気のおかげ、今年も長万部公園で「親子遠足」が行われました。何日も前から楽しみにしていた子どもたちはリュックを背に足取りも軽く、期待に溢れた笑顔で集合場所へとやってきました。

親子遊戯で身体をほぐし、いよいよ遊びの時間です。みんな一斉に公園内の好きな場所へ走りだしお家の方と一緒に遊んでいました。ブランコや滑り台、池では寄ってくる鯉に大興奮でエサをあげると「わぁ、食べた！」と大喜びでした。整流溝にも元気な声が響き渡り水の冷たさも気にせず満喫していました。

遊んだ後は、待ちに待ったお弁当タイム♪「みて、みて！」と嬉しそうに見せてくれたり、お友だちやお家の方との会話も弾み、いつも以上に食欲旺盛でした。美味しくうにほおばる顔は幸せいっぱいでお外で食べるご飯は格別だったようです。開放感を味わいながら家族と楽しい時間を過ごしました。



『長生、大闘、少年の主張、中体連大会、吹奏楽』
長万部中学校

中学校では、中体連の各種大会、非行防止教室など、生徒たちは夏休みを前に忙しくも充実した日々を送っています。

今年の中体連は、陸上・卓球・柔道・剣道の4競技に出場しました。各競技とも選手たちは日頃の練習の成果を発揮し、大活躍しました。卓球2名、柔道2名の選手が全道大会出場の切符を勝ち取りました。渡島の代表として全道大会での健闘を祈っています。

吹奏楽部は、今金サマーミュージックスクール、吹奏楽祭、毛がまつりと多くのステージを経験しながら力を蓄えています。吹奏楽コンクール函館地区大会において

も、美しく魅力的な長中サウンドを会場いっぱい響かせてくれるものと期待しています。

また、少年の主張渡島地区大会では、篠田涼帆さんが最優秀賞に輝きました。全道大会での更なる健闘を祈ります。



写真で見る学校の様子

長万部高等学校

長万部中学校

長万部小学校



6月30日 毛がにまつり



6月11日 避難訓練



6月21日
「遠足」(長万部公園)



6月30日 毛がにまつり



6月19日 花植えボランティア



6月26日
2年「食育授業」



6月30日 毛がにまつり



6月29日 毛がにまつり



7月1日
5年「ほくてんSDGs出前授業」

着任のご挨拶



北海道長万部高等学校長

土屋 靖 雅

本校は、昭和25年に北海道八雲高等学校長万部分校(定時制課程普通科)として設置認可され、その後、昭和27年に普通科2クラスの設置、昭和29年に道立への移管、商業科の増設をはじめ、様々な変遷を経て平成28年度からは北海道八雲高等学校を協力校とする地域連携特例校となりました。令和3年度には創立70周年を迎え、8177名の卒業生を送り出した歴史と伝統のある学校です。校訓に「和而不同(和して同ぜず)」を掲げ、他者と協力しつつも大勢に同じることのない主体性を育むとともに、生徒の自己実現に向けた教育活動の充実に努めています。また、小規模校ならではの特色や利点を最大限に活かし、教職員が全ての生徒の個性や特長を把握して、きめ細やかな教育の推進を心がけています。

令和5年度からは学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を設置しました。地域とともに歩む学校として、地域の課題解決に資する探究活動を推進するとともに、地域の皆様と持続可能な連携の在り方を構築し、地域の未来を担う人材の育成に取り組んでいく所存でございます。

今後も、生徒の皆様の健康と安全に配慮するとともに、心身の成長を支援し、本校の教育目標の具現化に向け、教職員一同精一杯取り組んで参ります。

保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます、着任の挨拶いたします。